

読みトレ50

*普段授業では和訳を渡しません、緊急事態なので、家庭学習に役立ててください。

(きれいな和訳ではありませんが・・・)

特に英語が苦手だと思っている人は音読をしましょう！

できれば書くページ30回を目標に音読しましょう！

また、音声も公開されています。「読みトレ50」と検索すれば、すぐに出てきます。あわせて利用してください。

20

私は東映太秦映画村へ行きました。ホストファーザーと人々はさむらいの映画やテレビドラマを作っています。そこで私たちはたくさんの映画のセットを見ました それから私たちは「忍者道場」へ行きました。ホストファーザーは手裏剣を投げました。とても上手に 彼は古い忍者一族の出身です

21

2年生は職場体験をしました 3日間 | 先週 私は花屋さんで働きました

日本の花屋さんには実にさまざまな花があります でも私はそれらの名前がわかりません 英語でさえも 私はお客さんにあいさつしました。そして店をそうじしました 私は花束も作りました ホストファミリーのために

22

ホストファミリーが私を連れて行ってくれました 家族のお墓へ 私たちはお墓を洗いました それから私たちは花をその上に置きました そして祈りました。日本では火葬します。そして遺骨を入れます。1つの家族のお墓にアメリカでは 通常は1人分の遺体だけ入れます 1つのお墓に

23

日本の自動販売機はすばらしいです 私はあたたかい飲み物を買うことができます。缶やペットボトルに入った アメリカでは 私たちは冷たい飲み物しか買えません。自動販売機は路上にあります 日本では でもアメリカでは それらはいつも建物の中にあります

24

今日 体育大会がありました 学校でいくつかの種目は 同じでした ボストンの私の学校とリレーがありました。綱引き 二人三脚や 袋跳び競走も 1つの種目は目新しかったです 私にとって 私たちはロープに 向かって走りました パンを取りました 自分たちの口で そしてゴールに 向かって競走しました

25

私はたくさんの警察官を見かけます。自転車に乗った 彼らは通常の制服を着ています そして普通の自転車に乗っています 彼らはほんとうに悪い人たちを追跡することができるのでしょうか。

あの重い 自転車で ボストンでは 警察官は自転車に乗っています。繁華街で、でも彼らはマ

ウンテンバイクを持っています。そして短パンをはいています 夏には 彼らは速く走ることができます そして悪い人たちをつかまえることができます

26

私はたくさんのマスコットを見ました

お祭りで スポーツチームのマスコットがあります

アメリカでは ても市のマスコットはありません。私はあるマスコットをととても気に入りました 熊本(から)の

彼はクマです。赤いほっぺがある

そして彼は ダンスが上手です

しおりが私たちの写真を撮ってくれました いっしょに 私は写真がほしいです。

日本のすべてのマスコットの

27

私は時代祭へ行きました

ホストファミリーと 私たちはパレード(行列)を見ました。衣装を着た人々の さまざまな時代の 何人かの武士は歩いていました そして何人かは馬に乗っていました。

私たちは女性や女の子も見ました 着物を着た 私は着物と髪型が気に入りました 平安時代の その女性たちは髪を 分けていました 真ん中で

28

ハロウィーンがありません

日本には、でも私たちはパーティーをしました 英語の授業で

私たちはハロウィーンの飾りつけを 作りました 色紙とのりで、

私たちは 衣装も作りました。パーティーのために 翔太と私は白いシーツを使いました 彼は おばけでした。そして私は古代ローマ人でした 2000年前の 私たちはとても楽しい時間をすごしました

29

明日は遠足です 琵琶湖への それは 大きな湖です 日本の中央にある

私たちは 水族館を訪れる予定です。私たちはガラスのトンネルの中を歩くことができます そ

して淡水魚を見ることができます。それから 私たちは 屋外で食事をする予定です。湖のそばで 私のグループは 焼きそばを作る予定です。

30

ホストファミリーと私は祇園へ行きました。

昨日 そこは京都のとても美しい場所です。たくさんの古い木造の店や料理店を見ることができます そこでは 私たちは パフォーマンスを見ました 芸者さんと舞妓さんの」

舞妓は 修行中の芸者です。彼女たちはたいてい15歳から20歳の間です 舞妓さんと芸者さんは踊っていました 扇子を使って 彼女たちはとても優雅でした

31

日本の人々はほんとうにお風呂が大好きです 私のホストファミリーは、お風呂に入ります。

家です。昨日 私たちは特別なお風呂へ行きました それは温泉でした。それは とても熱かったです そして変なお風呂においがしました 私はお風呂の中にいました 数分間(だけ) 入浴後、私の

肌は、とてもすべすべしました

32

翔太と私は嵐山へ行きました 昨日そして私たちは 渡月橋を渡りました。

晴れた日でした そして赤、オレンジ、黄色の木々がきれいでした

私たちは モンキーパークへ歩いて登りました。野生の猿がいます その公園には 1匹の猿が私のところへやって来ました 私は 怖かったですでも翔太は笑っていました

33

今日は感謝祭です アメリカでは、私はアメリカにいる家族に 会えなくてほんとうにさびしいです。今日は 感謝祭の日に いとこたちが私の家へ来ます それから私たちはゲームをします。

そして 話します。私たちはいつも豪華な食事をします。正午に

私たちは、クランベリーソースのかかった七面鳥を食べます

そして私の母は、パンプキンパイを作ります。それはおいしいです 私は家族に電話するつもりです。今夜、

34

私たちは10キロ走をしました 昨日 私は走ることが好きです。でもとても寒くて風が強かったです。私たちはトレーニングウェアを惹ていましたそれでも私は寒く感じました。最初の5キロは 難しかったです それから 私は調子を取り戻しました 私は速く走りました 私はしおりや私の友達みんなを追い越しました。私は3位になりました 女子の中で そして私は表彰されました

35

しおりと私は音楽番組を見ます。毎週 それはその週のトップの歌を放送します。

しおりはある女性グループに夢中です それには48人のメンバーがいます 彼女たちはかわいいです そして私は彼女たちの踊りが大好きです。私は彼女たちの歌の1つを覚えているところです 私はそれを歌いたいです カラオケボックスで

私はこの番組が 好きです。新しい歌を聴くことができるので

36

私のホストファミリーは鍋(料理)を食べることが好きです 冬に それは 煮込み料理の一種です たくさんの種類の煮込み料理があります 日本には、すきやきは特別な煮込み料理です。それには牛肉ときのこが入っています 私のお気に入りには水炊きです

鶏肉と野菜を入れます 熱湯に それから それらをぼん酢にさっとつけます

カロリーは多くありません だからそれはダイエットに最適です

37

私は家族に電話をかけました。でもだれも家にいませんでした 思います。彼らは教会にいたのだと クリスマスミサのために 私は教会の聖歌隊にいました

昨年、私たちはクリスマスキャロルを歌いました ミサの間 私は歌うことが大好きです。私はボストンでのクリスマスが恋しいです クリスマスの日に

私たちは起きて そしてすべてのプレゼントを開けます クリスマスツリーの下の クリスマスは同じではありません 日本では

38

昨夜はおおみそかでした 私たちは年越しそばという 特別なめんを食べました。
それから 私たちは大きなお寺へ行きました。お坊さんや参拝者がお寺の鐘を鳴らします 108
回 真夜中ごろ 毎年おおみそかに 私たちは一列になって 立っていました。そしてみんな鐘を
鳴らしました。とても寒かったです。外は でもとても楽しかったです 私はそれを やりたいです
もう一度

39

日本のお正月は、アメリカのクリスマスのようにです それは盛大な家族のイベントです そして
親せきがよく家に来ます お正月には 私のホストマザーはたくさんの 特別な料理を作りました。
そしてそれを重箱に入れました。どれも美しく見えました。
でも私はかずのこが好きではありませんでした 私たちはもちも食べました 私はそれがとても
好きです 大根おろしとしょうゆをつけた

40

私は自分の新年の抱負を決めました 私は新しい漢字を10字覚えるつもりです
毎日 日本語は とても難しいです。3つの書き方があるので
ひらがな、カタカナ、そして漢字(という) 私はひらがなとカタカナを読んだり書いたりできます
でも私は あまり漢字を知りません。 私は1000字覚えたいです そうすれば、私はしおりのマ
ンガをすべて読むことができます

41

百人一首大会がありました 学校で 百人一首はゲームです。
特別なカード(札)を使った。ある人が詩(和歌)を読み始めます
読み札の1つに書かれた 和歌の後半は、札の1つに書いてあります
床の上の 競技者は正しい札にさわらなければいけません 和歌がわかったとき
この大会は とても速くてわくわくしました 競技者は札をぴしゃりとたたいていました

42

私はカラオケボックスへ行きました。昨日 しおりや 友達ととてもよかったです。自分たちの
部屋(個室)でした ソフトドリンクも無料でした。
私たちは歌いました 3時間 しおりは歌が上手です。彼女は歌いました 彼女が好きな女性グ
ループの歌を 私は1曲歌いました。彼女と私はまた歌いました
私が好きな英国のグループの歌を 私たちの友達の1人は韓国のポップソングが好きです
そして彼女は歌うことが できます 韓国語で それはすごいことです

43

京都はとても寒いです。雪はあまり降りません ここでは、でも家は寒いです
アメリカでは セントラルヒーティングがあります だからすべての部屋があたたかいです 私が
ホストファミリーの家に帰ってくると 居間は あたたかいです。
でも他の部屋や廊下は 凍るように寒いです。私の部屋は一番寒い場所です
家の中で、私は暖房をつけます そして待ちます。私はコートを脱ぐことができません 30分間

44

ホストファミリーと私は北野天満宮へ行きました 梅の花を見るために
白い花はよかったです でもピンクの花が私のお気に入りでした ホストファミリーは言いま

す。春が来たと 梅の木の花が 咲いているので 私はそうは 思いません」
まだ春ではありません。今もなお寒いので、ホストマザーは生け花をしました 昨日
そして梅の花を使いました 松や竹といっしょに 彼女は言います この組み合わせは
幸福を意味すると

45

しおりと健介はたくさんのマンガを持っています。
私は思います マンガの方がよいと アメリカのコミックより アメリカのコミックはたいいスー
パーヒーローの話です でも日本のマンガはたいい普通の人たちの話です。しおりのマンガ
はすべて恋愛の話です 彼女は約20冊 持っています。私は絵を見るだけです。今は、でも私
は(マンガの)本を読みたいです。いつか 私は思います
(私は)マンガを 買うと そしてそれらをアメリカに持って帰ると

46

今日は特別な日です 女の子にとって、それはひな祭りです しおりと彼女のお母さんは伝統
的な人形を出しました 約1か月前に 内裏(だいら)びなは 最上段に座っています」3人の女性
(三人官女)が彼らより下にいます。そして 5人の演奏者(五人ばやし)がその女性たちより下に
います。彼らはみんな 着物を着ています。私は人形を見るのをとても楽しんでます 私た
ちは 特別な混ぜずしを食べました。ちらしずしという それと ハマグリのみずまし汁も

47

卒業式は3月15日です 私たちは3年生を送る会を行いました 今日
1年生と2年生がこの会を計画しました 先生たちは修学旅行のスライドを作りました すてきな
写真がありました。3年生の 沖縄での 私のクラスは歌を歌いました。卒業についての それ
は少し悲しい歌でした それで何人かの3年生は 泣きました
私は泣きました さよならを言ったとき 陸上競技部の部員たちに

48

しおりは私に話しました 彼女の好きなグループの1つについて それはHop! Step! JUMPです
彼女はファンクラブに入りたがっています そうすれば。彼女はコンサートのよいチケットを入手
できます。彼女は、リーダーが大好きです。彼女は彼の誕生日を知っています。彼の好き
な食べ物や 彼の血液型も 彼女はすべてを知っています。彼についての彼女は言います
(彼女は彼と結婚したいと 彼は かわいいです でも私は男の子のバンドに恋しています 英国
出身の 茶色い巻き毛の歌手(ボーカル)が 私のタイプです

49

私はインスタントめんが大好きです。日本には非常にたくさんの種類があります 私のお気に入り
はみそラーメンです。私はふだん買い物に行きます。ホストマザーと
彼女は思っていない インスタントめんが(体に) よいとは だから私はそれらを食えることがで
きます。1週間に1度(だけ)誕生日に 私はすてきなプレゼントをもらいました しおりから それは
小さなシリコン製の人形です 私は熱湯をカップに注いだあと その人形をふたの上に置きます
。その人形は変色します
めんができたとき

50

私はさよならを言いたくありません 姉小路家の人々に ホストファーザーとマザーは私を扱ってくれました 彼らの娘のようにそして私にたくさんのことを教えてくれました。私はしおりと健介に会えないのを さびしく思うでしょう。私たちはとても楽しい時間をすごしました。いっしょにそしてしおりは私の親友の1人です。

今では私は願っています 姉小路家の人々が来てくれることを 私に会いにボストンにいる。私は クラスメイトに会えないのもさびしく思うでしょう。彼らは私にアルバムをくれました 写真とメッセージがついた 私はけっして彼らのことを忘れません。